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Bewirtschaftung von Robidog-Kästen 

Der Gemeinderat wird beauftragt zu prüfen, ob die Bewirtschaftung der Robidog-Kästen so optimiert 

werden kann, dass sie auch am Wochenende verwendet werden können. 

Begründung 

Es kommt oft vor, dass die Robidog-Kästen am Wochenende überfüllt sind oder keine Kotsäcke ent

halten. Dadurch wird das entfernen von Hundekot erschwert und führt dazu, dass vermehrt Hunde

kot liegen gelassen wird. Im Zuge der generellen Massnahmen gegen Littering wäre es sinnvoll, hier 

eine Verbesserung anzustreben. 
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